

Nach Aufruf der Vorlage verweist der Ausschussvorsitzende auf den Änderungsantrag der SPD – Fraktion und die Zustimmung im Jugendhilfeausschuss am 09.02.2016 in der geänderten Version. Der Änderungsantrag wurde vor der Sitzung verteilt.

In der folgenden Diskussion äußern sich Herr Grassau, Herr Schaarschmidt, Herr Kluckhuhn, Frau Krebs, Herr Schröder und Herr Hahn. Die Nachfragen zum Grundriss, zum Raumprogramm, zum Konzept und zur Inanspruchnahme von Mitteln aus dem Kommunalinvestitionsförderungsgesetz werden von Herrn Dörflinger und Herrn Asmussen beantwortet. Es wird deutlich gemacht, dass das Raumprogramm die Grundlage für die Kostenschätzung ist und für die Beratung zum Haushalt 2017/2018 erforderlich ist.

Abschließend lässt Herr Hahn über den Änderungsantrag und die Vorlage in der geänderten Version abstimmen.